



*お盆に園を開放しました(8月14, 15日)

今年度末で閉園し、公立幼稚園3園が統合して、4月から本園の園舎で浜田幼稚園が開園します。昭和42年に開園し、55年間の幕を閉じるので、閉園の前にこれまで卒園された方や地域の方に懐かしい写真や文集を見ていただきました。訪れてくださった方は、開園当初からの入園・進級そして卒園の集合写真を見てとても懐かしがっておられました。そして文集を手にとって、「みんなで頑張ったことを思い出します。」「お父さんやお母さんはこんなことを書いてくれたんだな。」とうれしそうでした。長浜幼稚園としての生活はあと半年です。在園している子ども達が豊かな体験ができるように工夫していきたいと考えています。



*お祭り気分!(9月2日)

夕涼み会とする予定だったゲームコーナーを遊戯室にセッティングし、お祭り気分を味わいました。天気が心配だったので、お昼前に吹上花火をしました。子ども達はお昼に花火を見る経験がないので、「(夜と比べて)見えにくいなあ・・・。」と違いに気付きながら、吹き上がる様子やパチパチキラキラする花火を楽しみ、歓声をあげていました。午後はお母さん方にもお手伝いしていただき、シールラリーで盛り上がりました。『パチンコ射撃』『おやつをどうぞ!』『たてよこななめ』『輪投げ』『ゴルフボウリング』『プリンカップタワー』『文字探し』等、手作りのゲームコーナーがたくさんあり、「あ〜楽しかった!」「やっぱりお祭りって楽しい!」とにこにこして言っていた子ども達の表情が印象的でした。



パチンコ射撃は楽しい! ボールのおやつが入るかな?



縦横斜めに3つ並んだらOK!

ピンがいくつ倒れるかな?

*室内プールで遊びました(9月7日)

年中・年長組の子ども達が、黒川町の室内プールに行って活動しました。今回は2回目だったので、子ども達も慣れていて、「どんどんやりたい!」「もっともっとしたい!」という期待感と意欲が表れていました。コーチからプールに入る時の約束を聞かれた時も、全部覚えていて感心しました。バタ足も上手になり、ワニになって這って進むことも長い時間チャレンジして満足そうでした。また、プールの台の淵を蹴って浮く練習をした時も勢いよく前に進んでいて、できる事の喜びを感じていたように思いました。一人一人の子ども達が自分なりのめあてをもち、楽しみながら取り組んだ時間でした。最後はアームリングをつけて、ロングビート板にみんなで乗り、プカプカ浮かんで遊びました。



*三中から職場体験(9月14~16日)

浜田市立第三中学校のお兄さんとお姉さんの4人が『幼稚園』という職場を体験するために来園しました。中学生も始めはドキドキしていたと思いますが、一人一人の子ども達に寄り添いながらとても優しく関わってくれるので、すぐに子ども達と仲よくなっていました。一緒に砂場で遊んだり、運動会の練習をしたり、お弁当を食べたりする中で、幼稚園の子ども達も親しみの気持ちを持ち、「明日も遊びたい!」と楽しみにしていました。中学生は、絵本の読み聞かせもして、幼稚園の先生の仕事を体験していました。



*ピッコロの会をしました(9月12日)

4組の未就園児親子が来園し、園児とふれ合ったり好きな遊びを楽しんだりしました。ピッコロさんの受付の部屋で、お友達が来ることを心待ちにしていた子ども達もいて、挨拶をしながら上手に迎えていました。

集会では、みんなで玉入れをしたり、子ども達が大好きな『たまごっち』と『ドラネコロックンロール』のダンスをしたり、パンダとクマの口にボールを入れる『おやつをどうぞ!』というゲームをして自分達もおやつをもらったりしました。小さい子ども達と一緒に過ごすことで、お兄さんお姉さん気分も味わっていた子ども達でした。



ピッコロの会は、0歳から就園前の未就園児親子が、長浜幼稚園の園児と一緒に遊んだり、子育ての情報交換をしたりする会です。園庭や保育室で思いっきり好きな遊びをしたり、園児と楽しくふれ合ったりしませんか?

次回は**10月11日(火)**です。気軽に遊びに来てくださいね!! 時間 AM10:00~AM12:00

*水筒は各自で用意してください。 連絡先: 浜田市立長浜幼稚園 ☎27-0575